

Golferinnen spenden für Deutschen Frauenring

## Weihnachtsfeier der Iron Ladies mit Tombola und Eisstockschießen



Die Iron Ladies bei der Spendenübergabe

Foto: pr

(pm/red). Eine Spende, tolle Tombolapreise, Eisstockschießen und viel Geselligkeit – das waren die Zutaten der Weihnachtsfeier des Golf Fördervereins Iron Ladies 2013.

„Unsere Weihnachtsfeier soll uns Spaß und anderen Frauen Unterstützung bringen“, umriss die Präsidentin der Iron Ladies, Dr. Johanna Willam, das Motto des Abends. Und in der Tat ließen sich die Golferinnen bei der

Tombola nicht lumpen. Sie kauften so lange Lose, bis keins mehr übrig war – und ein Spendenbetrag von 510 Euro beisammen war. Diesen erhält der Deutsche Frauenring in Heidelberg. Übrigens lohnte sich der Kauf

der Lose. Jedes Los erbrachte einen Gewinn, zum Beispiel einen Rundflug über den Rhein-Neckar-Kreis, einen Putter, Golfreisebags oder Handtaschen mit italienischem Design. Viel Spaß hatten die Golferinnen auch beim Eisstockschießen im Freien. Mit sportlichem Ehrgeiz traten die Golferinnen gegeneinander an – und die Ergebnisse konnten sich durchaus sehen lassen. Im wärmenden Schein von Feuerstellen und dank Maronen, Glühwein und Apfelschnecken genossen sie die abendlichen Stunden im Freien.

Angesichts der Kälte waren dann aber doch alle froh, das sehr leckere Essen in einem der gemütlichen Gasträume des Gasthofes Grenzhof einzunehmen.